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Prefeito de Poté, Nêgo 
Sampaio, é reeleito presidente 

do Consórcio Intermunicipal 
de Saúde Entre os Vales do 

Mucuri e Jequitinhonha
O Consórcio Intermu-

nicipal de Saúde Entre os 
Vales do Mucuri e Jequiti-
nhonha (CIS-EVMJ) rea-
lizou eleição na manhã de 
segunda-feira (19/12/2022) 
para o biênio 2023/2024, 
sendo reeleito por acla-
mação o prefeito de Poté, 
Nêgo Sampaio como presi-
dente. Também compõem o 
Conselho Diretor o prefei-
to de Carlos Chagas, José 
Amadeu Nanayoski Tava-
res como vice-presidente, 
e o prefeito de Ouro Verde 
de Minas, Marcelo Adria-
no Xavier Vasconcelos co-
mo secretário. Página 9

O 27º aniversário de Ponto 
dos Volantes foi marcado 
por shows e muita alegria

A Prefeitura Municipal de Ponto dos Volantes realizou nos dias 16 e 17 de dezembro, 
sexta e sábado, uma festa para celebrar os 27 anos de emancipação do município, que é co-
memorado no dia 21, com uma vasta programação cultural e musical. O prefeito Leandro 
Santana disse que está muito feliz por poder proporcionar melhor qualidade de vida aos 
munícipes. Apesar da chuva, a população compareceu em massa para celebrar o aniversá-
rio da cidade. Leandro disse que preparou o município para viver esse momento. Página 12

Sindcomércio: Teófilo Otoni 
tem horário especial de Natal

De acordo com a cláu-
sula trigésima nona da Con-
venção Coletiva de Trabalho 
vigente, o funcionamen-
to do comércio em Teófi-
lo Otoni está tendo horário 
especial. De segunda-fei-
ra (19) até sexta-feira (23), 
o comércio está aberto das 
8h às 21h. E no sábado (24), 
será das 8h às 17h. Página 2

Operação Natalina: situação 
das rodovias exige cuidados 
devido aos buracos e quedas 

de barreiras e árvores

A Polícia Militar Rodoviária continua realizando a “Operação Natalina” para man-
ter a segurança das rodovias, afastando a presença de criminosos e prevenindo aciden-
tes de trânsito com vítimas. Todo efetivo policial, incluindo os militares do serviço 
administrativo, serão utilizados para aumentar a sensação de segurança. O tenente 
Reinaldo ressalta que o movimento nas principais rodovias, principalmente na MGC 
418, aumentou na semana do Natal e a tendência é intensificar ainda mais, com famí-
lias deslocando para visitar parentes e amigos nas cidades da nossa região. Página 2
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Cidade
CDL-TO: brasileiros 

querem experiências 
personalizadas

Com 2022 terminan-
do, está na hora de definir 
as estratégias e metas de 
2023. Mas o que o vare-
jo físico e o e-commerce 
podem esperar do próxi-
mo ano? Segundo pes-
quisa da Opinion Box e 
a Dito, os consumidores 
brasileiros querem expe-
riências personalizadas. 
O levantamento mos-
tra que 72% dos entre-
vistados esperam que as 
empresas saibam reco-
nhecê-los como indiví-
duos únicos e identificar 
seus interesses. Mais que 
isso: 73% preferem com-
prar das marcas com as 
quais já tiveram experi-
ências personalizadas; e 
75% indicam marcas que 
oferecem experiências 
personalizadas. Confira 
outros 5 comportamen-
tos de consumo que se-
rão tendências em 2023:

1) Como as pesso-
as estão comprando: 
online, offline ou am-
bos? Quando pergunta-
dos que tipo de compra 
eles fizeram, consideran-
do os últimos 12 meses, 
73% compraram em si-
tes e lojas virtuais; 70%, 
em lojas físicas; 63%, 
dentro de aplicativos; e 
23% pelas redes sociais.

2) O que pesa na 
hora de escolher o meio 

online ou físico? Quem 
compra no online o faz, 
principalmente, por acre-
ditar que os preços são me-
lhores (67%). Além disso, 
a conveniência de receber 
em casa (62%) e a quanti-
dade de promoções (60%) 
também fazem a dife-
rença. Ainda, no e-com-
merce, o valor do frete 
(73%) é mais decisivo pa-
ra o cliente desistir de uma 
compra do que os pró-
prios preços altos (68%).

3) Ações e estraté-
gias omnichannel ga-
nham, cada vez mais, 
força - Segundo o estu-
do, 84% dos entrevistados 
gostam que lojas físicas e 
online estejam integradas.

4) A hora e a vez dos 

marketplaces - Entre os 
mais de 2 mil consumi-
dores entrevistados, cerca 
de 90% disseram ter o há-
bito de comprar em ma-
rketplaces, sendo que a 
metade destes compram, 
inclusive, frequentemente. 
Outro dado surpreenden-
te é que 68% afirmaram 
comprar mais em ma-
rketplaces onde há vá-
rios tipos de vendedores.

5) Social commer-
ce ganha corpo - O so-
cial commerce se refere 
ao uso das mídias sociais 
para as marcas venderem 
seus produtos ou servi-
ços. A novidade é que mui-
tas pessoas já aderiram a 
ele, segundo a Opinion 
Box e a Dito. (CDL-TO).

Sindcomércio: Teófilo Otoni 
tem horário especial de Natal

Operação Natalina: situação das rodovias exige 
cuidados devido aos buracos e quedas de barreiras

De acordo com a cláu-
sula trigésima nona da 
Convenção Coletiva de 
Trabalho vigente, o funcio-
namento do comércio em 
Teófilo Otoni está tendo 
horário especial. Do dia 12 
a 16/12, o funcionamento 
foi das 8h às 20h. No sába-
do (17), das 8h às 16h. No 
domingo (18), foi das 9h às 
14h. De segunda-feira (19) 
até sexta-feira (23), o co-
mércio está aberto das 8h 
às 21h. E no sábado (24), 
será das 8h às 17h.

O presidente do Sindco-
mércio de Teófilo Otoni 
e Região, Leonardo Ra-
mos, disse que o horário 
especial foi definido entre 
o Sindcomércio e o Sin-
dicato dos Trabalhadores 
do Comércio, já na Con-
venção que foi fechada no 
início do ano. “E nós já es-
tamos fazendo isso, já fe-
chando a CCT (Convenção 
Coletiva de Trabalho), de-
finindo toda programação 
do ano, para que o empre-
sário possa começar um 
trabalho antes, se prepa-
rando para as datas come-
morativas”, disse.

O período natalino é 
o momento de aquecer as 
vendas no comércio. Mais 

de 70% dos entrevistados 
numa pesquisa da FCDL, 
disseram que pretendem 
dar presentes. “Temos uma 
média de 75% da popula-
ção que vão às compras, 
para dar presente a alguém. 
Isso é muito importante pa-
ra o aquecimento do co-

mércio”. Segundo Léo, o 
normal de outras datas é 
do comerciante até dobrar 
o faturamento no Natal, 
a data mais movimenta-
da do ano. (Informações: 
Sindcomércio de Teófi-
lo Otoni/ (33) 3521-1480/ 
Foto: Diário Tribuna).

A Polícia Militar Rodo-
viária continua realizando a 
“Operação Natalina” para 
manter a segurança das ro-
dovias, afastando a presença 
de criminosos e prevenindo 
acidentes de trânsito com 
vítimas. Todo efetivo poli-
cial, incluindo os militares 
do serviço administrativo, 
serão utilizados para au-
mentar a sensação de segu-
rança. O tenente Reinaldo 

ressalta que o movimen-
to nas principais rodovias, 
principalmente na MGC 
418, aumentou na semana 
do Natal e a tendência é in-
tensificar ainda mais, com 
famílias deslocando para 
visitar parentes e amigos 
nas cidades da nossa região.

“O grande problema 
que os motoristas tem en-
frentado, são as constantes 
chuvas que vem causan-

do quedas de barreiras e ár-
vores, interditando total ou 
parcialmente as vias, situa-
ções que aumentam os ris-
cos de sinistros de trânsito 
e danos nos veículos, sen-
do os mais comuns pneus 
estourados e avarias na sus-
pensão”, disse. Em todas as 
rodovias vem apresentando 
graves problemas, mas o te-
nente destaca que a MGC 
418 que recebe um fluxo 

maior tem passado por fre-
quentes quedas de barreiras 
e árvores e muitos bura-
cos, sendo o trecho mais 
crítico entre as cidades de 
Carlos Chagas e Nanuque.

As demais rodovias a 
exemplo da MG 217 (es-
trada de Poté), MG 409 
(Topázio), MG 211 (No-
vo Cruzeiro) e a BR 367 
que corta o Vale do Jequi-
tinhonha, tem apresenta-

do os mesmos problemas 
oriundos do período chu-
voso. Vale destacar que es-
tão com interdições parciais: 
MGC 418, saída de Teófi-
lo Otoni, km 105 e na pon-
te do km 112. MG 412, km 
02, próximo a MGC 418. 
BR 367, km 16, Salto da 
Divisa. MG 105, 192, sain-
do de Pavão para Águas 
Formosas. MG 217, km 06.

“Sugerimos às famí-

lias acompanharem a pre-
visão do tempo no Estado, 
adaptarem as viagens para 
horários mais favoráveis e 
realizarem os deslocamen-
tos sem pressa, parando 
em locais seguros quando 
a chuva ficar mais inten-
sa. Desejamos uma ótima 
viagem a todos e boas fes-
tas”. (Tenente Reinaldo 
Martins, comandante do 1º 
Pelotão/ 15ª Cia PMRv).
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Gerais
Governo destina R$ 42 

milhões às escolas estaduais 
para enfrentamento ao 

período de chuvas

Em prevenção aos 
possíveis danos causados 
pela grande quantidade 
de chuvas neste período 
do ano, o Governo de Mi-
nas, por meio da Secreta-
ria de Estado de Educação 
de Minas Gerais (SEE/
MG), liberou um aditi-
vo no recurso de Manu-
tenção e Custeio Predial 
a todas as 3.461 unida-
des escolares da rede.

O recurso é destina-
do a pequenos e médios 
reparos na infraestrutu-
ra dos prédios. A verba, 
já liberada aos gestores, 
soma R$ 41,7 milhões. A 
liberação desse recurso 
emergencial tem o obje-
tivo de manter as escolas 
com dinheiro em caixa 
para eventuais sinistros 
causados pelas chuvas, 
ventos fortes e outras in-
tempéries climáticas. “A 
iniciativa possibilita aos 
diretores escolares agi-
rem de forma mais rápida 
e pontual nos problemas 
tão logo eles ocorram por 
consequência das fortes 
chuvas ou vendavais", 
detalha o superintendente 
de Infraestrutura e Logís-
tica, José Roberto Avelar.

Ele explica ainda 
que o valor deve ser des-
tinado para pequenos e 
médios reparos, que não 
dependam de uma in-
tervenção estrutural ou 
cuja solução não deman-
de mão de obra especia-
lizada de engenharia ou 

arquitetura. "É uma me-
dida preventiva que busca 
acima de tudo a seguran-
ça e o conforto dos es-
tudantes e professores”, 
pontua. Ele ressalta, ain-
da, que tal medida evi-
ta possíveis prejuízos ao 
patrimônio público e até 
mesmo um retorno tar-
dio das aulas de 2023.

Liberação - O recur-
so é liberado de acordo 
com o tamanho da escola. 
Como exemplo, a Esco-
la Estadual Pandiá Caló-
geras, situada no Bairro 
Santo Agostinho, em Belo 
Horizonte, recebeu o valor 
inicial de R$ 137.640,20 e 
o aditado de R$ 27.528,04. 
Já a Escola Estadual Leon 
Renault, do bairro Game-
leira, também na capital 
mineira, recebeu o recurso 
inicial de R$ 122.531,81 e 
o aditado de R$ 24.506,36.

Manter a infraestrutu-

ra das escolas é parte dos 
pilares da atual gestão es-
tadual. Desde 2019, o Go-
verno de Minas, por meio 
da SEE/MG, tem inves-
tido na construção, refor-
ma e reestruturação dos 
prédios escolares. O pro-
grama Mãos à Obra nas 
Escolas já recebeu R$ 
514 milhões, já o recur-
so de Manutenção, Cus-
teio e Conservação soma 
R$ 1,04 bilhão e o valor 
destinado à Manutenção 
Predial, R$129,5 milhões. 
Além da renovação de 
mobiliários e equipamen-
tos com o montante de R$ 
948 milhões. Houve, ain-
da, a renovação do parque 
tecnológico que atendeu à 
demanda de novos equipa-
mentos digitais e projetos 
de redes para as unidades 
escolares: R$ 413 milhões. 
(SEC. GERAL Superin-
tendência de Imprensa).

Empreendedores estão 
otimistas com as vendas 

de final de ano

Confraternização do time 
de futebol dos veteranos 
da cidade de Frei Gaspar 

Levantamento realiza-
do pelo Sebrae Minas mos-
tra que 64% dos donos de 
pequenos negócios esperam 
um faturamento maior com 
as vendas neste fim de ano 
em relação a 2021. Outros 
22% acreditam que o fatu-
ramento deve ser equivalen-
te ao do ano passado e 14% 
esperam queda. A pesquisa 
ouviu 738 empreendedores 
em Minas Gerais, entre os 
dias 1º e 15 de novembro. 

Para vender mais, seis 
em cada 10 empreendedores 
vão investir em descontos e 
promoções sobre produtos 
e serviços. Um terço fará 
campanhas de fidelização 
e 21% sortearão brindes. 
Mais de 90% dos entrevis-
tados pretendem utilizar 
as redes sociais e aplica-
tivos de mensagens para 
comunicar as promoções, 
contra 9% que esperam 

usar as mídias tradicio-
nais (TV, rádio e jornais). 

Ainda de acordo com 
o levantamento, dois em 
cada 10 empreendedores 
contrataram mais mão de 
obra temporária este ano 
em relação a 2021. Os que 
afirmam ter contratado a 
mesma quantidade de tra-
balhadores temporários são 
18%, contra 9,5% que con-
trataram menos. “Os resul-
tados desse levantamento 

apontam uma tendência de 
aumento da atividade eco-
nômica neste período de 
festas de fim de ano”, afir-
ma a assistente do Sebrae 
Minas Izabella Siqueira. 
(Assessoria de Imprensa 
Sebrae Minas - Assesso-
ria de Imprensa | Prefácio 
Comunicação - Catherina 
Dias – (33) 9 9190-0011 - 
Sebrae Minas - Regional 
Jequitinhonha e Mucuri – 
Prefácio Comunicação).

A confraternização dos 
jogadores do time de futebol 
dos veteranos de Frei Gas-
par, foi realizada no sábado 
(09/12). O evento já é tradi-
cional, é realizado todos os 
anos, e reúne o jogadores, 
equipes técnicas, e seus fa-
miliares, num clima de muita 
alegria, bate papo e descon-
tração. É um momento fami-
liar, todos participam de um 
almoço com música ao vivo.

Os organizadores res-

saltam que o evento é uma 
maneira de reunir os jogado-
res, esposas e filhos, ou na-
moradas, amigos e demais 
familiares, para um dia des-
contraído, regado de muita 
risada, resenha, jantar, be-
bida e música boa. Para que 
este encontro aconteça, te-
ve participação financei-
ra de todos os jogadores, 
e da Prefeitura Munici-
pal de Frei Gaspar, através 
da Secretaria de Esportes.

Durante o evento to-
dos agradeceram ao pre-
feito Edson Alves e ao vice 
Luciano, a Renovar Mate-
rial de Construção, Jornane, 
Fabrizia, Marinalva, Cesá-
rio, pela parceria de sempre. 
Não esquecendo, dos orga-
nizadores Vagner Moutinho 
e família. E a pergunta dos 
participantes é: “Sabem por 
que a festa foi top? Por que 
os veteranos estavam lá, 
juntos com suas famílias”.

Recurso extra e emergencial já repassado tem o objetivo 
de manter unidades de ensino com dinheiro em caixa para 

eventuais sinistros causados pelas intempéries
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A Copasa e o Governo de Minas fi zeram o maior 
investimento da história do nosso estado para
levar saneamento básico para milhões de mineiros. 
Com muito trabalho e uma nova forma de gestão 
focada nas pessoas, diversas obras foram feitas, 
a base de clientes que pagam a tarifa mínima cresceu
e novos canais de relacionamento foram criados. 

Tudo isso para estar cada vez mais perto de você.

Mais de 685 mil famílias 
benefi ciadas pela 
tarifa social.
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IMA abre consulta pública 
sobre controle sanitário 

de eventos pecuários

Corte Eleitoral determina 
a realização de nova 

eleição em Divisa Alegre

O Instituto Mineiro 
de Agropecuária (IMA), 
vinculado à Secretaria 
de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (Sea-
pa), abriu consulta públi-
ca sobre procedimentos 
para registro e definição 
de critérios de funciona-
mento e obrigações pa-
ra entidades promotoras, 
eventos pecuários, médi-
cos veterinários responsá-
veis técnicos e produtores 
para controle sanitário de 
eventos pecuários. Po-
dem participar promoto-
res, leiloeiras, produtores 
rurais, médicos veteriná-
rios, cooperativas, sindi-
catos, entidades de classe, 
agroindústrias e toda a 
sociedade civil. A inicia-
tiva é da Comissão Per-
manente de Análise e 
Revisão de Atos Norma-
tivos (CPAR), que visa 
simplificar os negócios e 
estimular o empreende-
dorismo sem burocracia.

De acordo com o co-
ordenador da CPAR, Mi-
guel Silva, esta consulta 
pública tem o objetivo 
de revisar a normatiza-
ção de eventos pecuários 
no âmbito do IMA. “Vai 
de encontro à moderni-
zação dos atos regula-
mentação e adequação às 
modernas práticas adota-
das no controle sanitário 
do rebanho participante 
do evento pecuário, bem 
como a simplificação 
das normas e diretrizes 

Em sessão de julgamen-
tos no dia 16 de dezembro, 
a Corte Eleitoral mineira 
manteve a decisão da 213ª 
ZE que indeferiu o registro 
do Demonstrativo de Regu-
laridade de Atos Partidários 
(DRAP) do Partido Progres-
sista e, consequentemente, 
de Ademir Alves e Manuel 
dos Santos Souza, candida-
tos mais votados aos cargos 
de prefeito e vice-prefeito 
nas eleições suplementares 
de Divisa Alegre, realiza-
das em 11 de dezembro.

A Corte também deter-
minou a realização de uma 
nova eleição no municí-
pio, em data a ser marcada 
pelo Tribunal. A execução 
dessa decisão deverá acon-
tecer após a publicação da 
decisão dos eventuais pri-
meiros embargos de decla-
ração. Ou após o trânsito em 
julgado da ação, caso não 
seja apresentado recurso.

Entenda o caso - A de-
terminação de realização da 
primeira eleição suplemen-
tar em Divisa Alegre ocor-

que envolvem o cadas-
tro do respectivo evento 
pecuário no IMA, além 
da transparência dos re-
quisitos necessários à re-
gularização da empresa 
promotora de eventos e dos 
médicos veterinários ca-
dastrados para a responsa-
bilização técnica”, detalha.

Silva acrescenta que 
consultas públicas são fer-
ramentas que estimulam a 
participação da sociedade 
no processo de elaboração 
de atos de competência do 
Estado, de forma a propi-
ciar mais democratização, 
transparência e publicida-
de das normas e ações go-
vernamentais. “A iniciativa 
proposta pela ferramenta 
assegura mais legitimida-
de e qualidade à atuação da 
administração pública. Por 
meio dela, o interessado 
poderá opinar, criticar e dar 
sugestões para que a atua-

ção do poder público vá ao 
encontro dos melhores an-
seios da sociedade”, opina.

CPAR - Criada em 
2020 no IMA, a CPAR me-
lhora os atos normativos da 
defesa agropecuária, pro-
movendo a implantação 
de boas práticas no pro-
cesso de produção e revi-
são desses atos, incluindo 
a participação de todos os 
elos da cadeia produtiva. 
Foram revogados diver-
sos atos normativos, den-
tre portarias, instruções 
de serviço e memorandos 
circular obsoletos, con-
trolados e fomentados pe-
la Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econô-
mico (Sede) por meio do 
programa intitulado "re-
vogaço". (Instituto Mi-
neiro de Agropecuária/ 
Assessoria de Comunica-
ção Social/ Jornalista res-
ponsável: Rodolpho Sélos).

reu porque a prefeita eleita 
em 2020, Renilda Pereira 
de Sousa e Silva (PL), te-
ve a sua candidatura inde-
ferida pelo TSE em razão 
de ter apresentado o seu pe-
dido de registro, em substi-
tuição à candidata Célia das 
Virgens, fora do prazo legal 
de 20 dias antes da eleição. 

Na votação realizada 
em 11 de dezembro de 2022, 
os candidatos Ademir Alves 
e Manuel Souza concorre-
ram na condição sub judi-
ce, pois o juiz da 213ª Zona 
Eleitoral havia indeferido os 
registros de candidatura e o 
recurso ainda não havia sido 
julgado pelo TRE. O motivo 
do indeferimento dos regis-
tros foi o indeferimento do 

DRAP do Progressista, por 
não haver órgão partidário 
vigente no município na da-
ta da convenção de escolha 
dos candidatos, condição 
exigida pela legislação elei-
toral. Processo do DRAP: 
0600128-73.2022.6.13.0213 
- Processo do registro de 
candidatura: 0600130-
43.2022.6.13.0213

Outras eleições suple-
mentares - Outros sete mu-
nicípios já realizaram novas 
eleições: Campestre e Espe-
ra Feliz (13 de junho), São 
Gonçalo do Sapucaí (4 de ju-
lho), Antônio Carlos e Iber-
tioga (1º de agosto), e Pedra 
do Anta (12 de setembro), 
todas no ano de 2021. Em 
2022, Japaraíba (3 de abril).

Promotores, leiloeiras, produtores rurais, médicos veterinários, 
cooperativas, sindicatos, entidades de classe, agroindústrias e toda 

a sociedade civil podem participar até 28 de dezembro

TRE confirmou indeferimento do DRAP do Progressista e 
do registro de candidatura de Ademir Alves

Estado amplia vacinação 
contra covid para crianças 

de 6 meses a 2 anos de 
idade, sem comorbidades

A partir de segunda-feira 
(19/12), profissionais de Saú-
de dos 853 municípios minei-
ros poderão aplicar a vacina 
contra a covid-19 em crianças 
de 6 meses a 2 anos, 11 meses 
e 29 dias, sem comorbidades.

A vacinação desse gru-
po deverá ser realizada 
considerando apenas as do-
ses disponíveis nos muni-
cípios, buscando evitar a 
perda de vacinas. 

A recomendação para 
a ampliação do público-al-
vo foi divulgada por meio da 
Deliberação CIB-SUS/MG 
Nº 4.071, de 16/12/2022. 
Até então, a vacina era des-
tinada apenas para crian-
ças desta faixa-etária, mas 
que possuem comorbidades. 

A disponibilização de 
novas doses aos municí-
pios depende do envio por 
parte do Ministério da Saú-
de. Desse modo, é funda-
mental que as prefeituras 
realizem o planejamento e 
execução da vacinação, con-
siderando apenas as vacinas 
que dispõe atualmente,uma 
vez que ainda não há previ-
são do recebimento de no-
vas remessas para o estado.

Para esta faixa-etária, o 
esquema primário da vaci-
na contra a covid-19 Pfizer-
-BioNTech será composto 
de três doses em que as du-
as doses iniciais devem ser 
administradas com quatro 
semanas (um mês) de in-
tervalo, seguidas por uma 

terceira dose administrada 
com oito semanas (dois me-
ses) após a segunda dose.

A coordenadora estadu-
al do Programa de Imuniza-
ções, Josianne Dias Gusmão, 
esclarece que mesmo com a 
ampliação, deve ser assegu-
rada a guarda de doses ne-
cessárias para completar o 
esquema vacinal de todas as 
crianças que iniciaram a va-
cinação (D2 + D3). “Fica 
autorizada a vacinação dos 
grupos B, C e D, neste mo-
mento, somente mediante a 
utilização de doses remanes-
centes da vacina covid-19 
Pfizer-BioNTech não utili-
zadas em crianças de 6 me-
ses a 2 anos, 11 meses e 29 
dias com comorbidades”.

Após denúncia Polícia 
Militar prende homem com 

arma de fogo em Itaipé 
Durante a operação "Ca-

valo de Aço", deflagrada pe-
la Polícia Militar na cidade 
de Itaipé, os militares rece-
beram denúncias informan-
do que um homem estaria 
ameaçando moradores lo-
cais e frequentadores de um 
bar, com uma arma de fo-
go. Os policiais foram ao 
local dos fatos onde locali-
zaram o autor, e também a 
arma de fogo, uma garru-
cha de fabricação artesanal.

O homem recebeu voz 
de prisão, foi informado dos 
seus direitos e garantias cons-
titucionais, e conduzido, jun-
to com a arma de fogo, para 

a delegacia de Polícia Civil 
no plantão em Teófilo Otoni, 
para as medidas pertinentes à 
polícia judiciária. Ocorrên-

cia foi registrada no domingo 
(11/12). (Informações/Foto: 
assessoria de comunicação 
do 19º BPM, Teófilo Otoni).
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Gerais
Cemig vence Lote de 

Leilão de Transmissão da 
Aneel após 22 anos

A Cemig arrema-
tou o Lote 1 do Leilão de 
Transmissão 2/2022, rea-
lizado pela Aneel na sex-
ta-feira (16/12), na B3, 
em São Paulo. A pro-
posta apresentada pela 
empresa, corresponden-
te a um valor de Receita 
Anual Permitida (RAP) 
de R$ 16,996 milhões, 
representa um deságio 
de 48% em relação ao 
valor de referência de-
finido no edital. Nesse 
leilão, a proposta ven-
cedora é a que apresenta 
o menor valor em rela-
ção à RAP de referência.

Foi a primeira vez 
em 22 anos que a Ce-
mig saiu vencedora em 
um leilão da transmis-
são da Aneel, sem que 
a companhia integrasse 
um consórcio com outras 
empresas. “Essa vitória 
tem um significado mais 
que especial, porque co-
loca a Cemig novamen-
te na vanguarda do setor 
de transmissão. É o ter-
ceiro leilão do qual parti-
cipamos na atual gestão. 
Nos outros dois, chega-
mos muito perto, mas, 
desta vez, alcançamos o 
objetivo”, comemorou o 
diretor da Cemig Gera-

ção e Transmissão, Tha-
deu Carneiro da Silva.

Sinergia - O lote ar-
rematado é composto por 
uma linha de transmissão 
de 230 kilovolts (kV), 
com extensão de 165 qui-
lômetros, entre Governa-
dor Valadares, na região 
Leste de Minas, e Vero-
na, no Espírito Santo, e 
vai permitir o escoamen-
to da energia para atendi-
mento às cargas da região 
norte do Espírito San-
to, aumentando a con-
fiabilidade e fornecendo 
capacidade de atendi-
mento de longo prazo 
ao crescimento da de-
manda. Para a instalação 
da linha, são estimados 
investimentos no valor 
de R$ 199,1 milhões, e 
o prazo para conclusão 
das obras é de 60 meses.

Segundo o diretor, 
a Cemig pretende con-
tinuar participando dos 
próximos leilões com 
propostas competitivas. 
“As perspectivas são de 
que continuemos buscan-
do lotes que tenham si-
nergia com os ativos da 
companhia para integrar 
e entregar as atividades”, 
completou Thadeu Silva.

Mudança de foco - A 
vitória no leilão de Trans-
missão é mais um marco 
da mudança de estratégia 
da Cemig, que nos últimos 
anos voltou a ter foco em 
Minas Gerais. Atualmen-
te, a Companhia executa 
o maior plano de investi-
mentos de sua história – 
são R$ 22,5 bilhões até 
2025 na geração, trans-
missão, distribuição e co-
mercialização de energia.

Edital prevê a construção de uma linha de 230 kV entre a 
cidade de Governador Valadares (MG) e Verona (ES) 

Polícia Civil identifica 267ª 
vítima de rompimento de 
barragem em Brumadinho

Governo de Minas Gerais entrega 275 
viaturas para a Polícia Militar

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais (PCMG), por 
meio do Instituto Médico 
Legal (IML), identificou, 
nesta terça-feira (20/12), a 
267ª vítima do rompimen-
to da barragem Córrego do 
Feijão em Brumadinho, na 
Região Metropolitana de 
Belo Horizonte (RMBH). 
A instituição confirmou, por 
meio de exame de DNA, a 
identidade de Cristiane An-
tunes Campos, que tinha 35 
anos à época. Ela trabalhava 
como supervisora de minas 
e era natural de Belo Hori-
zonte. Pelas redes sociais, 
o governador Romeu Zema 
reforçou o compromisso do 
Governo de Minas em ame-
nizar o sofrimento causado 
pela tragédia. “Não sosse-
garemos até encontrarmos 
todos os desaparecidos, di-
minuindo um pouco a dor 
dos familiares”.

A vítima identificada 
nesta terça-feira foi locali-
zada pelo Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas 
Gerais (CBMMG). O rom-
pimento da barragem da Va-
le S.A. em Brumadinho, em 
25 de janeiro de 2019, tirou 

a vida de 272 pessoas - du-
as estavam grávidas. Três 
joias - como as famílias se 
referem aos entes queridos 
mortos na tragédia - ain-
da não foram localizadas. 

Desde o rompimento, 
ou seja, há três anos e 11 
meses, o Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas 
Gerais (CBMMG) traba-
lha na região para localiza-
ção das vítimas, enquanto 
a Polícia Civil atua na 
identificação. Neste ano, 
a Polícia Civil identifi-
cou três vítimas da tragé-
dia (em maio, em junho e 
agora). Em dezembro de 
2022, o CBMMG conta-
bilizou mais de 1.400 dias 
de operação em Brumadi-
nho. Desde o início, 5.735 
bombeiros militares foram 

empregados na operação.
Na fase atual, o CBM 

MG está na 8ª Estratégia 
de buscas, operando com 
as Estações de Buscas, que 
consistem em equipamentos 
industriais de peneiramen-
to adaptados para a realida-
de operacional da operação 
Brumadinho. Essa nova es-
tratégia permitiu um ganho 
em volume processado: cer-
ca de 200 toneladas por ho-
ra em cada equipamento.

Além de 272 vidas per-
didas, o rompimento da 
barragem da Vale S.A. em 
Brumadinho gerou uma sé-
rie de impactos sociais, am-
bientais e econômicos na 
bacia do Rio Paraopeba e 
em todo o estado de Minas 
Gerais. (Crédito: CBMMG/
Divulgação /Arquivo).

A Polícia Militar de Mi-
nas Gerais (PMMG) recebeu 
275 viaturas durante cerimô-
nia realizada na segunda-feira 
(19/12), na Cidade Admi-
nistrativa de Minas Gerais, 
em Belo Horizonte. Os ve-
ículos serão destinados tan-
to para trabalho ostensivo 
em 182 municípios minei-
ros, quanto para patrulha-
mento do batalhão rodoviário 
da Polícia Militar nas estra-
das mineiras, além de ações 
educativas. Esses automó-
veis representam um aporte 
de mais de R$ 36 milhões, 
provenientes do caixa esta-
dual, de uma parceria com a 
Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), do Fundo Nacional 
de Segurança Pública e de 
emendas da bancada minei-
ra na Câmara dos Deputados.

“Essa força conjunta 
entre o Executivo estadual 
e a nossa bancada tem feito 
uma diferença muito grande. 

Há quatro anos, nossa fro-
ta tinha uma idade média de 
quase dez anos, e já reduzi-
mos para menos da metade”, 
afirmou o governador Ro-
meu Zema, durante a ceri-
mônia de entrega das chaves.

O comandante-geral da 
PMMG, coronel Rodrigo 
Sousa Rodrigues, destacou os 
ganhos obtidos a partir desse 
aprimoramento da infraes-
trutura da corporação. “Isso 
permite conforto, economia 
e menor gasto com manu-
tenção, permitindo inúmeras 
conquistas logísticas e estru-
turais, com uma polícia cada 
vez mais equipada e prepara-
da. A nossa responsabilidade 
é que isso retorne em serviço 
para a população”, ressaltou.

Chaves - No evento, as 
chaves de 232 viaturas fo-
ram entregues aos comandan-
tes de batalhões e prefeitos 
dos municípios contempla-
dos. Uma parcela já havia si-

Neste ano, a Polícia Civil de Minas Gerais identificou três 
pessoas que perderam a vida na tragédia. Bombeiros contabilizam, 

neste mês, mais de 1,4 mil dias de operação no local 

Cerimônia também marcou a distribuição de painéis fotovoltaicos para colégios Tiradentes e 57 kits de resgate aos Bombeiros

do colocada à disposição da 
PMMG anteriormente e o 
restante estará em operação 
até o final do ano. O secre-
tário de Estado de Educação 
de Minas Gerais (SEE/MG), 
Igor de Alvarenga, enfati-
zou a parceria da pasta com 
a PMMG, lembrando que 75 
veículos serão usados no Pro-
grama Educacional de Resis-
tência às Drogas (Proerd).

“Não se trabalha sozinho 
a questão da violência den-
tro de escolas e da prevenção 
ao uso das drogas. É preciso 

haver integração, parceria e 
confiança. Trabalhamos há 
muito tempo com a PMMG 
e continuaremos trabalhan-
do nessa prevenção, levando 
acolhimento e educação de 
qualidade para nossos estu-
dantes”, afirmou Alvarenga. 
Também estavam presentes 
os secretários de Estado de 
Justiça e Segurança Pública 
(Sejusp), Rogério Greco, e de 
Governo (Segov), Igor Eto.

Colégios Tiradentes 
- Ao lado das viaturas, a 
PMMG também recebeu 

placas fotovoltaicas que ga-
rantirão autossustentabili-
dade energética para os 30 
colégios Tiradentes de Mi-
nas Gerais. “Luz para a gente 
significa economia e susten-
tabilidade”, resumiu o se-
cretário de Educação sobre 
o resultado de um investi-
mento de R$ 12 milhões.

Kits para resgate - Ain-
da na ocasião, o Corpo de 
Bombeiros recebeu 57 kits 
desencarceradores (cortador, 
alargador e extensor) para o 
resgate em acidentes automo-

bilísticos, a um custo de R$ 
6,7 milhões. De acordo com 
o comandante-geral, coronel 
Edgard Estevo da Silva, esse 
é mais um passo que habili-
ta a corporação a prestar so-
corro, a mais mineiros, e em 
melhores condições. “Saí-
mos de 73 municípios com 
unidades do Corpo de Bom-
beiros, em 2019, para 88, e 
chegaremos a 90. Alinhados 
com os prefeitos, tivemos 
condições de dar uma estru-
tura predial para cada uma 
dessas unidades”, afirmou.

www.diariotribuna.com.br
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CIS-EVMJ

Prefeito de Poté, Nêgo Sampaio, é reeleito 
presidente do Consórcio Intermunicipal de 
Saúde Entre os Vales do Mucuri e Jequitinhonha

O Consórcio In-
termunicipal 
de Saúde En-
tre os Vales do 

Mucuri e Jequitinhonha 
(CIS-EVMJ) realizou elei-
ção na manhã de segunda-
-feira (19/12/2022) para 
o biênio 2023/2024, sen-
do reeleito por aclamação 
o prefeito de Poté, Nêgo 
Sampaio como presiden-
te. Também compõem o 
Conselho Diretor o prefei-
to de Carlos Chagas, José 
Amadeu Nanayoski Tava-
res como vice-presiden-
te, e o prefeito de Ouro 
Verde de Minas, Marce-
lo Adriano Xavier Vas-
concelos como secretário.

“Esses dois anos que 
estive à frente da presidên-
cia não foi fácil, atraves-
samos muitos percalços, 
muitos momentos difíceis, 
principalmente em relação 
à demanda da saúde que au-
mentou muito nos nossos 
municípios. A saúde pri-
mária aumentou demais, e 
essa ferramenta que nós te-
mos que é o Consórcio, nos 
ajudou muito. E nós, prefei-
tos e secretários, podemos 
ainda mais utilizar essa fer-
ramenta”, disse Nêgo Sam-

paio ao iniciar a reunião.
Nêgo Sampaio enfa-

tizou que, em conversa 
com o deputado Neilando 
Pimenta, soube da possi-
bilidade dos recursos che-
garem do Estado de Minas 
diretamente para o Con-
sórcio. Hoje, passam pe-
lo município de Teófilo 
Otoni, onde o Consórcio 
está sediado. “E nós, mui-
tas vezes, temos dificulda-
de nesses repasses”, disse. 
Sampaio citou como exem-
plo o prefeito de Ouro Ver-
de, Marcelo Vasconcelos, 
que recebeu um recurso de 
R$ 100 mil, e para chegar 
até o Consórcio, foi uma lu-
ta. “E, nós estamos sentin-
do muita dificuldade nessa 
gestão, haja vista que agora, 
por exemplo, nós recebe-
mos do Governo do Esta-
do, R$ 5 milhões referente 
ao CEAE, e foi repassa-
do uma parte, e temos ain-
da R$ 1,2 milhão para ser 
repassado ao Consórcio”.

Para os prefeitos pre-
sentes, Nêgo Sampaio 
pediu que, se tiverem con-
dições de conseguir com 
seus deputados, principal-
mente no início de 2023, 
um recurso para ser colo-

cado dentro do Consórcio, 
para melhorar a qualidade 
da saúde nos seus municí-
pios, é muito importante.

Falou de uma deman-
da que o Consórcio tem, 
que no início do ano pas-
sado, teve uma promessa 
do Senador Rodrigo Pa-
checo, de conseguir para o 
CIS-EVMJ, R$ 5 milhões. 
Ele pediu a cada um dos 
prefeitos que envie um ofí-
cio ao senador, reforçando 
o pedido. O dinheiro será 
para custeio dos 30 muni-
cípios, e Nêgo sugeriu que 
fosse alocado em cirurgias 
eletivas, média complexi-
dade. O prefeito de Ladai-
nha, Reled Maikel sugeriu 
que o Consórcio fizesse o 
ofício e colhesse assina-
tura dos 30 prefeitos. “E 
vamos entregar um ofí-
cio único com todas as as-
sinaturas, eu acho que vai 
fortalecer o nosso pedido. 
Vamos juntos trabalhar por 
nossa região”, disse Reled.

A secretária executi-
va Giovana Karla C. M. 
Bernardi, falou sobre o es-
paço físico do Consórcio 
que cresceu muito e preci-
sa ser ampliado. O prédio 
precisa passar por muitas 

reformas, para ofertar um 
atendimento melhor aos 
pacientes. O SETS (ser-
viço de transportes) preci-
sa de uma sala para que os 
motoristas pudessem des-
cansar um pouco antes de 
voltarem para os municí-
pios. Giovana informou 
que tem um lote ao lado, 
pertencente ao Estado, que 
é extensão do prédio do 
Consórcio, e a intenção é 
fazer um projeto para poder 
ampliar os consultórios do 
CEAE, e outros serviços.

Nêgo Sampaio encer-

rou o evento com agra-
decimentos. “Gostaria de 
agradecer a Deus por tudo. 
Sem Ele nós nada seríamos 
nem estaríamos aqui. Agra-
decer a Giovana pelo tra-
balho conjunto que ela tem 
feito comigo como presi-
dente. A gente não pode es-
tar aqui sempre. Dizer que 
esse trabalho nosso é vo-
luntário, mas a gente tem o 
prazer de fazer, porque nós 
como prefeitos, somos fer-
ramentas que Deus coloca 
em cada uma de nossas ci-
dades, para tentar melhorar 

a qualidade de vida do ci-
dadão”. Logo após a eleição, 
cada prefeito recebeu de pre-
sente uma cesta com diversos 
produtos, em seguida todos 
foram para uma churrasca-
ria onde se confraternizaram. 
(Fotos: Diário Tribuna).

 Nêgo Sampaio foi reeleito presidente do CIS-EVMJ Nêgo Sampaio foi escolhido para continuar na presidênciaO Consórcio de Saúde é composto, hoje, por 30 municípios

Após a eleição, foto oficial do presidente do CIS-EVMJ, Nêgo Sampaio com prefeitos e secretários
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Segurança Pública
O 3º Pelotão do Corpo 

de Bombeiros de Araçuaí 
recebeu 8 novos soldados

Polícias Civil e Militar 
cumprem 10 mandados 

judiciais em Bandeira, no 
Vale do Jequitinhonha

Polícia Militar prende 
suspeito de praticar 

homicídio em Teófilo Otoni

GEPAR do 19º Batalhão 
prende foragido da 

justiça em Teófilo Otoni
O Grupo Especial de 

Patrulhamento em Área 
de Risco (GEPAR) do 
19º Batalhão de Polícia 
Militar recebeu denún-
cias informando que um 
homem com mandado 
de prisão em aberto es-
taria escondido em uma 
residência na localida-
de conhecida como Mor-
ro da Rádio, em Teófilo 
Otoni, e foi ao local, na 
quarta-feira (14/12), pa-
ra averiguações. Os mi-
litares fizeram contato 
na residência, e o foragi-
do foi localizado e preso.

Segundo a PM, o ho-
mem possui passagem 

por tráfico de drogas, rou-
bo e homicídio, inclusive 
recentemente, ele abor-
dou duas moças no Bair-
ro Ipiranga, e usando de 
força física, tomou o ce-
lular de uma delas. Ele foi 
conduzido à delegacia de 

Polícia Civil para os trâ-
mites de cumprimento do 
mandado judicial e o en-
caminhamento ao sistema 
prisional. Equipe GEPAR: 
sargento Mikael, cabos 
Abrantes e Walace. (Infor-
mações: PMMG, 19º BPM).

O 3º Pelotão do Corpo 
de Bombeiros de Araçuaí 
recebeu 08 novos soldados, 
na quarta-feira (14/12), re-
cém-formados para integrar 
as guarnições da unidade. 
Eles atenderão ocorrências 
de socorro, salvamento, 
resgate, dentre tantas ou-
tras atividades de bombei-
ro militar. Os militares se 
formaram no Curso de For-
mação de Soldados (CFSD) 
em Belo Horizonte no úl-
timo dia 25 de novembro.

Eles foram designados 
junto com outras centenas de 
soldados para diversas unida-
des do Estado de Minas Ge-

Após a ocorrência de 
um homicídio, no dia 17 
de dezembro, no Bairro Jo-
aquim Pedrosa, em Teófi-
lo Otoni, a Polícia Militar 
fez rastreamentos ininter-
ruptos para identificar e lo-
calizar os autores. E, após 
levantamentos, na segunda-
-feira (19), os militares fo-
ram até o Bairro Indaiá, na 
Rua G, onde conseguiram 
capturar um dos suspeitos 
de envolvimento no crime.

Foi localizada também 
a mulher que teria guardado 
a arma de fogo pouco antes 
do crime. Os demais sus-
peitos foram identificados 
e devidamente qualificados 
no boletim de ocorrência. 
O casal foi preso e condu-
zido à delegacia de Polícia 
Civil para as providências 
pertinentes à polícia judici-

rais. Com isso o estado passa 
a contar com um efetivo ain-
da maior e cada dia mais 
comprometido em proteger 
a sociedade mineira. Em ca-

so de emergência, ligue 193. 
Bombeiro Militar, o ami-
go certo nas horas incertas. 
(Assessoria de comunica-
ção do CBMMG/ Araçuaí).

As polícias Civil e Mi-
litar de Minas Gerais defla-
graram operação conjunta, 
na segunda-feira (19/12), 
às 6h da manhã, para cum-
primento de medidas cau-
telares deferidas pelo juízo 
da 2ª Vara Cível, Crime e 
JIJ da Comarca de Alme-
nara/MG, e foram cumpri-
dos três mandados de prisão 
temporária e sete mandados 
de busca e apreensão na ci-
dade de Bandeira/MG, em 
repressão a um homicídio 
ocorrido no dia 30/10/2022.

Segundo a Polícia Civil, 
no início de novembro de 
2022, familiares de R.S.S., 
registraram uma ocorrência 
noticiando seu desapareci-
mento e, em 25/11/2022, foi 
localizada uma ossada enter-
rada em cova rasa, com indí-
cios de ter sido incendiada, 
com um ferimento corto-
-contuso no crânio, sendo 
que as vestes ainda remanes-

centes foram reconhecidas 
como pertencentes à R.S.S.

A equipe dedicada ao 
combate dos crimes contra 
a vida, com apoio da Polí-
cia Militar da referida cida-
de, fez levantamentos para 
apurar a autoria, dinâmica e 
motivação do crime, e obte-
ve informação no sentido de 
que a vítima, que seria usuá-
ria de droga, teria subtraído 
uma carga de entorpecente 
que pertencia a uma facção 
criminosa ligada ao grupo 
Tudo 3, e, por essa razão, re-
cebeu a sentença de morte.

A Polícia Civil informa 
que os envolvidos foram de-
vidamente identificados, pos-
sibilitando a representação 
pela expedição de mandados 
de prisão temporária em face 
de três imputáveis, R.C.O., 
T.A.O.M., e J.C.S.S., e 
mandados de busca e apre-
ensão em face de sete imó-
veis, que, após deferimento 

judicial, foram cumpri-
dos com êxito pelas equi-
pes policiais empenhadas.

A polícia informa tam-
bém que a diligência culmi-
nou na prisão em flagrante 
de T.A.O.M., pela suposta 
prática do crime de tráfico 
de drogas, visto que no en-
dereço a ele vinculado fo-
ram localizados tabletes de 
maconha, porções de coca-
ína, balança de precisão e 
microtubos para acondicio-
namento de droga, e na pri-
são em flagrante de J.E.J., 
pela prática do mesmo cri-
me, visto que fora encon-
trado também na posse de 
tabletes de maconha para 
futura comercialização. De 
acordo com a Polícia Civil, 
as investigações continu-
am para a total elucidação 
dos fatos e consequente 
futura responsabilização 
criminal dos autores. (In-
formações/Foto: PCMG).

ária. A PM também apre-
endeu um aparelho celular.

O crime – Altair Rodri-
gues Pinto, de 45 anos, foi 
morto a tiros, na Rua Sebas-
tião Francisco de Oliveira, 
Bairro Joaquim Pedrosa. Pe-
destres que estavam próximo 
ao local do crime, disseram 
que apenas ouviram barulho 
dos tiros, mas não visualiza-
ram os autores, nem algum 
veículo. A perita constatou a 
princípio perfurações na fa-
ce da vítima, provenientes 

de disparos de arma de fo-
go, calibre 380, e foram reco-
lhidas 04 cápsulas. A vítima 
morava no mesmo bairro.

Uma testemunha infor-
mou aos policiais que Altair 
já vinha sendo ameaçado de 
morte, e após ele ter furtado 
uma bicicleta na data anterior, 
a ameaças se agravaram. Os 
policiais fizeram diligências 
e receberam informações do 
nome do possível mandan-
te do crime. (Informações: 
PMMG/ Foto: Divulgação).
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Ponto dos Volantes

O 27º aniversário de Ponto dos Volantes 
foi marcado por shows e muita alegria

A Prefeitura Mu-
nicipal de Ponto 
dos Volantes re-
alizou nos dias 

16 e 17 de dezembro, sex-
ta e sábado, uma festa pa-
ra celebrar os 27 anos de 
emancipação do município, 
que é comemorado no dia 
21, com uma vasta progra-
mação cultural e musical. 
O prefeito Leandro Santa-
na disse que está muito fe-
liz por poder proporcionar 
melhor qualidade de vida 
aos munícipes. Apesar da 
chuva, a população compa-
receu em massa para cele-
brar o aniversário da cidade.

“A gente preparou o 
nosso município para vi-
ver esse momento hoje, es-
sa comemoração dos 27 
anos. São dois anos sem 
evento, devido à pandemia 
da covid-19, e agora que os 
grandes eventos estão vol-
tando, nós preparamos o 
município para celebrar os 
27 anos com alegria. Lean-
dro e sua equipe trabalham 
bastante em várias áreas 
da saúde, educação, na in-
fraestrutura, e outras, mas 

não deixam também de 
ofertar o lazer à população.

“Ponto dos Volantes 
tem um histórico de ser 
um município que já fez 
mais de 2.000 cirurgias, 
zerando a fila, entre di-
versas outras realizações. 
E o lazer é muito impor-
tante também, e é por isso 
que realizamos o evento”, 
disse Leandro. Ele ressal-
ta que, “não é só lazer, a 
festa movimenta e aquece 
o comércio local, divulga 
o município, projetando a 
autoestima da população”.

Ele disse que se sente 
feliz e honrado por fazer 
parte da história de Ponto 
dos Volantes, deixando sua 
marca de relevantes ser-
viços como prefeito. “Eu 
cresci quando meu muni-
cípio ainda era distrito, sa-
bíamos das dificuldades 
que todos passavam. E ho-
je, Ponto dos Volantes é um 
município, onde a gente 
pode dar muito mais quali-
dade de vida para nossa po-
pulação, e eu estou à frente 
da administração, podendo 
proporcionar tudo isso”.

Frisando que não abre 
mão de poder comemorar 
em grande estilo, com o seu 
povo guerreiro, batalhador, 
que é o povo de Ponto dos 
Volantes, os seus 27 anos 
de história. Os organizado-
res prepararam área cober-
ta para maior comodidade 
da população, transferiram 
o local do evento para que 
as pessoas pudessem par-
ticipar com tranquilidade, 
tudo pensado e preparado 
para as pessoas curtirem 
a festa. “A gente tem cada 
vez mais elevado essa fes-
tividade, o nome do nosso 
município, pela importân-
cia que essa emancipação 
política trouxe pra gente, 
a nossa independência, e 
que transformou a vida da 
nossa população. Deixar de 
ser distrito e passar a ser ci-
dade, sem dúvida, impac-
ta muito a vida de todos”.

Há 6 anos como ges-
tor municipal, Leandro fez 
uma retrospectiva do ano 
2022, e falou da parceria do 
deputado federal Zé Silva, 
nas conquistas que conse-
guiu proporcionar à cidade. 

“São inúmeras conquistas, 
infraestrutura. Conquista-
mos o prédio da prefeitu-
ra, conseguimos concluir 
e entregar à nossa popula-
ção, um atendimento mé-
dico 24 horas. Todas essas 
conquistas através do nosso 
deputado federal Zé Silva, 
do nosso deputado estadu-
al Neilando. A gente tem 
muitos motivos para come-
morar, por isso preparamos 
o mais iluminado Natal da 
região, e também esse gran-
de evento, que sem dúvi-
da, é o maior de destaque 
da nossa região, para co-

memorar esses 27 anos”.
“Como o prefeito Le-

andro já destacou, eu sou 
o canal direto das deman-
das legítimas da infraes-
trutura, da saúde. E como 
ele disse esses dois anos da 
sombria pandemia, a po-
pulação estava ansiosa, eu 
também ansioso, reeleito 
agora para o 4º mandato, 
com o apoio do Leandro e 
de toda população”, disse o 
deputado Zé Silva. Ele res-
salta que foi à cidade para 
agradecer e, principalmen-
te, permitir que a população 
possa ter essa integração, 

comemorar as conquis-
tas, olhar para o futuro, es-
tabelecer novos desafios 
e novos compromissos.

Na sexta-feira (16), foi 
realizado o show com João 
Neto e Frederico, mais Pi-
seiro do Barão. No sába-
do, o tão esperado show 
com Amado Batista, mais 
Banda Tocaia, mais Jorge 
Neto e Gabriel. Também, 
como é de praxe, os artis-
tas locais cantaram todos 
os dias, e tudo aconteceu 
com a maior tranquilidade 
possível. (Fotos: Prefeitu-
ra de Ponto dos Volantes).

A administração é impecável, e sabe que o povo é trabalhador e guerreiro, mas não abre mão do lazer. Gosta de dançar e de cantar. Leandro atendeu o povão

O prefeito e a população celebraram os 27 anos de Ponto dos Volantes Prefeito Leandro Santana recebendo o cantor Amado Batista A população compareceu em massa nos dois dias de evento


